

Pressemitteilung

14.03.2024

Ernst-Pelz-Preis & Förderpreis Nachwachsende Rohstoffe – Bewerbungen bis 30. April möglich

Für die Verleihung des Ernst-Pelz-Preises und den Förderpreis für Nachwachsende Rohstoffe läuft derzeit die Bewerbungsphase. Die beiden Preise zählen seit über 30 Jahren zu den bedeutendsten Auszeichnungen zur Förderung Nachwachsender Rohstoffe. Verliehen wird der Förderpreis Nachwachsender Rohstoffe vom Bayerischen Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten sowie dem Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie und der Ernst-Pelz-Preis von der gleichnamigen Stiftung in Kooperation mit C.A.R.M.E.N. e.V.

Ausgezeichnet werden Entwicklungen neuer Produkte oder Produktgruppen auf Basis heimischer Nachwachsender Rohstoffe oder herausragendes Engagement, das den Einsatz dieser Stoffe in bedeutender Weise fördert. Aus der Bewerbung soll sowohl der Beitrag zur umweltverträglichen stofflichen oder energetischen Nutzung heimisch Nachwachsender Rohstoffe, als auch der innovative Charakter der Leistung bzw. des Produkts und seine technische Originalität hervorgehen. Das Preisgeld für beide Ausschreibungen beträgt jeweils 10.000 Euro und richtet sich an Personen, Unternehmen, Institutionen und Kommunen.

Bewerbungen für beide Preise können bis **30. April 2024** auf der Website von C.A.R.M.E.N. e.V. (<https://www.carmen-ev.de/>) eingereicht. "Fortschritt durch Innovation ist Erfolg – das gilt insbesondere auch im Bereich Nachhaltigkeit und Energiewende, hier setzen auch diese beiden Preise an. Wir ermutigen daher jeden, sich zu bewerben und die Strahlkraft dieser Preisausschreibung zu nutzen", so der Wirtschaftsförderer am Landratsamt Mühldorf Thomas Perzl.